

miércoles 25 de junio de 2014

## El Alcalde de Antequera preside el acto de clausura de la asamblea de la Asociación de Fabricantes de Áridos y Afines de Andalucía

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, presidió el acto de clausura de la asamblea de la Asociación de Fabricantes de Áridos y Afines de Andalucía (AFA-Andalucía), desarrollada este viernes 20 de junio en el Hotel Restaurante Finca Esclava de Antequera.



Barón estuvo acompañado por el concejal de Anejos y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Antequera, Juan Álvarez, siendo esta la tercera ocasión en la que AFA-Andalucía celebra su asamblea general en nuestra ciudad.